

## Babinsa Banjar Kunjungi Sekolah Dan Sosialisasikan Vaksin

Ray - [BULELENG.XPRESS.CO.ID](http://BULELENG.XPRESS.CO.ID)

Jul 23, 2022 - 15:09



*Babinsa banjar kunjungi sekolah dan Sosialisasikan vaksin*

BULELENG - Bertempat di SMA negeri 2 Banjar di Dusun Abian Desa Banjar Tegehe, Kecamatan Banjar Kabupaten Buleleng pada hari Sabtu 23/7/2022. Babinsa melaksanakan Sosialisasi terkait rencana pelaksanaan Vaksinasi.

Mengingat masih ada beberapa anak Sekolah yang belum melaksanakan Vaksinasi covid-19, tahap 3 (booster) maka sebagai wujud rasa tanggung jawab terhadap tugas, Babinsa Desa Banjar Tegehe Koramil 1609 -06/ Banjar Kodim 1609/ Buleleng Serma Gede Mei Dana melaksanakan Komsos terhadap Guru di SMA Negeri 2 Banjar tentang adanya Siswa yang belum melaksanakan vaksinasi tahap 1,2 dan 3 untuk bersama sama mendukung kegiatan Vaksinasi (Booster).

Dalam kegiatan sosialisasi tersebut, dengan tujuan agar Semua Siswa yang belum melaksanakan Vaksinasi 1,2,3 agar datang langsung ke Kantor Desa Banjar tegehe untuk melaksanakan Vaksinasi sesuai dengan jadwal yang sudah di tentukan.

Dalam Surat Edaran Mendagri No.4 Tahun 2022, tentang penerapan Protokol kesehatan, bahwa dalam kegiatan yang melibatkan orang banyak seperti kegiatan di dalam ruang kelas atau di lapangan agar tetap menggunakan Masker., dimana Virus Covid - 19 belum sepenuhnya hilang terbukti dengan masih munculnya beberapa kasus Covid di Kabupaten Buleleng. .

Menurut Wakil Kesiswaan SMA negeri 2 Banjar mengucapkan banyak terimakasih dengan adanya Sosialisasi ini, Siswa bisa lebih mengerti dan paham tentang Virus Covid 19, karna mengingat kebiasaan Siswa - Siswi ang sering mengabaikan dalam penerapan protokol kesehatan. Dengan adanya sosialisasi diharapkan kembali tumbuh kesadaran dalam menjaga kesehatan salah satunya dengan kesadaran penerapan prokes di tiap tiap individu.

Komunikasi Sosial (Komsos) secara rutin dilakukan oleh babinsa terhadap warga di wilayah binaannya. Sebagai ujung tombak aparat teritorial, Komsos merupakan bagian dari pembinaan teritorial sekaligus sarana berkomunikasi antara Babinsa dengan warga binaan.

Diakui Serma Gede Mei Dana Komsos sebagai salah satu sarana dirinya untuk bisa lebih mendekatkan diri dengan masyarakat sehingga timbul jalinan silaturahmi yang erat. (Mga)